
Consiglio federale
«La pubblicità
sulla SSRnon va ridotta»

Non bisogna ridurre le pubblicità
sui canali SSR, poiché si rischiereb
be di andare verso uno smantella
mento delle prestazioni. È l'opinio
ne del Consiglio federale, che hari-
spostoa unamozione depositata dal
gruppo dei Verdi. Nel testo viene
chiesto dirinunciare alle interruzio
ni pubblicitarie e alle sponsorizza
zioni alla radio. Questo perché una
progressiva riduzione della pubbli
cità «favorisce la differenziazione tra
il serviziopubblico che beneficia dei
proventi del canone ele offertepri
vate senza mandato diprestazioni».


